



学校便り No.7
令和7年11月発行
美星小学校 校長室



立冬が過ぎても小春日和の穏やかな日が続いていましたが、いよいよ冬の到来を感じさせる頃となりました。先日の学習発表会は、お忙しい中ご参観ください、ありがとうございました。

また、ふるさと祭りでは、保護者及びPTA役員の皆様には、お子様の送迎や活動の支援等にご協力ください、厚く感謝申し上げます。おかげをもちまして45名の児童が参加し、ふるさと祭りを盛り上げてくれました。

学習発表会 11/15 (土)

「舞台上 キラキラ輝く 一等星」それぞれの学年の思いが伝わるように練習に励み、当日はその成果をしっかり発表することができました。



1年 くじらぐも



2年 おやおや?ランラン?赤のひみつ※



3年 Let's enjoy music!※



4年 えんとつ町のペペル



5年 Harmony ~響き合う 私たちの輝き~



6年 なんでも引き受け株式会社

1年生全員で、元気よく開会の言葉を言いました。
6年生が、自分たちで考え作り上げた劇を振り返りながら、閉会の言葉を述べました。【仲間の大切さ、自分らしく輝く】

※2・3年は、当日欠席した児童がいましたので、予行の様子を載せています。



6年生・5年生は、放送・準備・片付け、照明等の係りの仕事も担当し、学習発表会のスムーズな進行に貢献しました。

美星ふるさと祭り 10/26(日)

希望する児童が、ステージ発表やブースでの活動に参加しました。ステージ発表では、下学年がダンス「青と夏」、上學年が「ソーラン節」を披露しました。ブースでは、5・6年生が総合的な学習の時間の取組（地域学習）と関連付けた活動を行いました。

小学生が地域の行事に貢献し、地域から認められることで、児童たちの自己有用感がさらに高まると感じています。



【5・6年 ブース活動】

総合的な学習の時間に、「10年後の美星が〇〇であるために」というテーマで、地域学習に取り組んでいます。ふるさと祭りでは、5・6年生全員で考えた美星の歴史・食べ物・青空市・星をテーマにしたクイズを千本引きの形式で出題し、最後に手作りの景品をプレゼントしました。また、参加した児童は、お客様へのアピールや会話のキャッチボールなど、異世代の方とのコミュニケーションの大切さも感じてくれたことと思います。



自分たちで自分たちの学校をより良くしていく

低学年 トイレのスリッパ大作戦！



低学年の児童たちから、低学年トイレのスリッパが揃っていないとの報告がありました。そこで、1・2年生がアイデアを出しながら、スリッパがきちんと揃えられるよう、スリッパを置く場所に枠線や足型を貼りました。足型には、「きれいにそろえよう」などのメッセージが書かれています。「くつそろえ」も大切な生活習慣ですね。

3年 外遊びを安全に！



休み時間にサッカーをして遊んでいる人が、ボールを拾いに行くときに鉄棒で頭を打つことが続きました。3年生は学級活動の時間に鉄棒で頭をぶつけない方法を考え、鉄棒にタフロープを結び付けて、鉄棒に気付きやすいようにしました。安全に楽しく外遊びをしてくださいね。

Pick Up!

安全教室（不審者） 10/24(金)



4年 星を観る会（美星天文台） 10/29(水)



交流給食（高ランチルーム） 10月下旬

